

Erfolgreicher Besuch des Königspaares im Museum Kaap Skil

Veröffentlicht am 9. Mai 2023

König Willem-Alexander und Königin Máxima begannen ihren Besuch auf den Wattenmeerinseln heute morgen im Museum Kaap Skil. Trotz des Regens herrschte großes Interesse einer fröhlichen Menschenmenge, als sie in der Heemskerckstraat ankamen. Hier wurden sie von der Direktion der Stiftung Texels Museum empfangen.

Führung Palmholzwrack

Die künstlerische Direktorin Corina Hordijk führte das Königspaar zum Modell der Reede von Texel und zu den Ausstellungsstücken aus dem Palmholzwrack. Bei dem inzwischen weltberühmten Seidenkleid angekommen, stellte sich heraus, dass der König und die Königin sich gut darüber informiert hatten. Aufgrund des königlichen Aussehens des Kleides und der Tatsache, dass es einer Dame aus den höchsten Kreisen gehört haben muss, sagte Corina zu Königin Máxima, dass sie es nicht eher mit jemandem angeschaut habe, die es auch tatsächlich hätte tragen können. Daraufhin sagte der König scherzhaft: "Und wenn ich ein Shakespeare-Schauspieler wäre?". Mit dieser Frage bezog er sich auf eine der möglichen Erklärungen für die Ladung des Schiffes: dass es sich dabei um die komplette Bühnenausstattung einer Shakespeare-Truppe handelte. Im 17. Jahrhundert wurden auch die Frauenrollen von Männern gespielt. Corina antwortete daher mit: "Das Kleid hätte euch beiden gut gestanden!"

Gespräch maritimes Erbe

Der zweite Teil des Museumsbesuchs bestand aus einem Gespräch über die Bedeutung der Schiffswracks, die vor der Küste von Texel auf dem Meeresboden liegen, und über die Notwendigkeit, diese Zeitkapseln voller historischer Informationen und Gegenstände zu schützen. Bei diesem Gespräch waren unter anderem der Bürgermeister von Texel, Michiel Uitdehaag, Professor Maarten van Bommel von der Universität Amsterdam und der Beauftragte des Königs Arthur van Dijk anwesend. Das Königspaar hörte aufmerksam zu und zeigte großes Engagement für das Thema. Alles in allem war es ein sehr angenehmer Besuch, der in einer lockeren Atmosphäre stattfand. König Willem-Alexander und Königin Máxima brachen um 11 Uhr wieder auf, zum nächsten Ziel ihres zweitägigen Regionalbesuchs.